
-----Ursprüngliche Nachricht----- 
Von: Helmuth Krebber [mailto:Helmuth.Krebber@Plambeck.com] 
Gesendet: Dienstag, 4. November 2008 09:13 
An: Schneider, Alexandra 
Betreff: Anfragen zum 6.11.08 
 
 
 
Hallo Frau Schneider, 
 
anbei einige Fragen, mit der Bitte um Beantwortung bzw. weiterleitung. 
 
Wenn möglich, bitte am 6.11.08 im JHA beantworten. 
Vielen Dank im voraus. 
Helmuth Krebber 
 
 
Kita - Situation 
 
Wie ist die derzeitige Belegungssituation der Kita´s? 
Wie viele Plätze Krippe / Elementar fehlen z. Zt. ? 
 
Immer mehr Eltern fordern den Rechtsanspruch auf einen Kitaplatz. 
Wer ist jetzt für die Erfüllung des Rechtsanspruches zuständig? Kreis oder 
Stadt? 
Wenn jemand den Rechtsanspruch einfordert und dieser erfüllt wird, fällt 
automatisch jemand von der Warteliste. 
Wie wird dem Rechnung getragen? 
 
 
H. Krebber 
4.11.05 
 


